

# COLUMNAS SSC



## SÍNTESIS INFORMATIVA



## COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

## Síntesis informativa

08 de diciembre 2023

## Pablo Vázquez Camacho

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Gráfico	<a href="#">Al Tiro</a> Salvador Guerrero	Ahí viene el maratón	Desde hace 20 años en la CDMX se aplica el programa "Conduce sin alcohol", el famoso alcoholímetro, ahora impulsado por el <b>secretario de Seguridad Ciudadana, Pablo Vázquez</b> , por instrucciones del Jefe de Gobierno, Martí Batres. En este tiempo, el número de muertes relacionadas al consumo de bebidas alcohólicas ha disminuido 40%.

## SSC CDMX

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Contra Réplica	<a href="#">Línea 13</a>	Solicitan garantías	Ante el anuncio que recientemente hiciera la alcaldesa de Cuauhtémoc de "no dejar entrar a ningún político oportunista a las calles de la Cuauhtémoc", el Congreso de la Ciudad solicitó a la <b>Secretaría de Seguridad Ciudadana</b> "efectuar las acciones necesarias para garantizar la integridad física de las personas que participen en las próximas precampañas, campañas electorales y cualquier acto político o gubernamental en la demarcación territorial Cuauhtémoc".
Diario Imagen	<a href="#">Por la Derecha...!</a> Luis Á. García	Economía, seguridad y cultura	Hay una fallida o inexistente estrategia de seguridad pública y aunque cada mes se esfuerza el gobierno por hacer creer que la incidencia delictiva va a la baja, nada más alejado de la verdad. No se puede rebatir que este es el sexenio más sangriento con más de 170 mil asesinatos en cinco años, que el crimen organizado incrementa su violencia y amenaza la gobernabilidad; se mantiene la impunidad en niveles del 98 por ciento, esto es solo se castigan dos delitos de cada 100 cometidos. Un estudio de Observatorio Nacional Ciudadano acusa que el desmantelamiento de las <b>instituciones de seguridad y justicia</b> ha provocado un grave rezago en los últimos cinco años, provocado por la reducción del 22.5 por ciento del gasto público en este sexenio.
Contra Réplica	<a href="#">Línea 13</a>	Les faltan 5	El próximo martes, el Pleno del Congreso de la Ciudad votará el dictamen de la Comisión de Administración y Procuración de Justicia que propone la ratificación de <b>Ernestina Godoy</b> , como Fiscal General de Justicia de la CDMX, por un periodo de 4 años más.
Reforma	<a href="#">Templo Mayor</a> F. Bartolomé	FGJ	A ver, ¿cómo está eso de que la Fiscalía de la CDMX quiere espiar el teléfono de la panista Lía Limón? Fue



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

## Síntesis informativa

08 de diciembre 2023

			la propia alcaldesa de Álvaro Obregón quien denunció la intención de <b>Ernestina Godoy</b> de husmear en sus conversaciones telefónicas y mensajes. No vaya a ser que la funcionaria quiera usar esa información como arma de presión para obtener la ansiada ratificación.
La Razón	<a href="#">Rozones</a>	Lía se ampara	Fue la alcaldesa de Álvaro Obregón, Lía Limón, quien denunció que la semana pasada se enteró que la <b>fiscal de la CDMX, Ernestina Godoy</b> , solicitó a una empresa de telefonía información de números de teléfono celular entre los que se encuentra el suyo. "Por ello presenté un amparo señalé la funcionaria en un mensaje que publicó en las redes, en el que pedí dos cosas: a Telcel que no dé información sobre mi número, porque es privada; y segundo, a la fiscal carnal, que me explique el motivo por el cual me está investigando, porque hasta ahora yo no he sido notificada de ninguna investigación, de ninguna carpeta que esté abierta en mi contra", reclamó.

## Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Sol de México	<a href="#">A la Sombra</a>	FGR	<b>René Gavira Segreste, ex director administrativo de Seguridad Alimentaria Mexicana, fue detenido por la Fiscalía Especializada en Delincuencia Organizada de la Fiscalía General de la República</b> en relación con una investigación sobre un desfalco de 15 mil 300 millones de pesos en la dependencia. Según el Registro Nacional de Detenciones, Gavira fue arrestado el 7 de diciembre a las 1:02 a.m. y actualmente está en proceso de ser trasladado a las oficinas de la Fiscalía.

## Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Milenio	<a href="#">Trascendió</a>	GCDMX	<b>Aunque el jefe de Gobierno capitalino, Martí Batres, retirará las propuestas del Programa General de Ordenamiento Territorial y el Plan General de Desarrollo del Congreso de la Ciudad</b> , para incorporar un capítulo de combate a la corrupción inmobiliaria, las



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

## Síntesis informativa

08 de diciembre 2023

			organizaciones civiles que se han opuesto a esos documentos advirtieron que demandarán que se reponga el proceso de consulta, <b>a fin de que las distintas voces, sobre todo de pueblos y barrios que fueron excluidos, sean tomadas en cuenta.</b>
El Universal	<a href="#">Bajo Reserva</a>	Alistan maestros marchas y plantones en CDMX	Integrantes de <b>la CNTE que no le ven muchas ganas al gobierno de incrementar el salario magisterial, una de las principales demandas que enarbolaron este martes durante su movilización en la Ciudad de México</b> , que culminó en la sede de la SEP. <b>Dependiendo del encuentro que sostengan el próximo miércoles 13 de diciembre con representantes del gobierno, tomarán decisiones para arreciar las protestas en el país a partir del viernes 15</b> , en las que por supuesto estarán incluidos cierres de vialidades y los plantones.
Reforma	<a href="#">Circuito Interior</a>	Insurgentes	Todo indica que el comercio informal que desde la pandemia se instaló y propagó en la Glorieta de Insurgentes volvió a imponerse. <b>La tirada era aprovechar el cierre de la estación del Metro para negociar, reubicar y recuperar el espacio, pero las obras de remodelación de la Línea 1 ya arrancaron... y no hubo forma de meter orden.</b> No es casual que los líderes anden tan echados para adelante, pues lo que no te desaloja... te fortalece!
El Sol de México	<a href="#">A la Sombra</a>	Alcaldía Cuauhtémoc	<b>La disputa al interior de Regeneración Nacional por la alcaldía Cuauhtémoc está más viva que nunca</b> , pues aunque son muchos los interesados, todo <b>apunta a que la candidata será la hija del senador Ricardo Monreal, Katy Monreal</b> . Cuentan que el zacatecano habría negociado con la dirigencia morenista su apoyo para ganar la capital el próximo año a cambio de que su hija se convierta en abanderada cuartotransformista, negociación que le habrían aceptado con tal de que no jugara las contras como, dicen ellos mismos, hizo en las elecciones pasadas en que la oposición logró hacerse de aquella demarcación. ¿Lo dicen por Sandra Cuevas?
Milenio	<a href="#">Trascendió</a>	Reunión	<b>La reciente reunión de Marcelo Ebrard y Clara Brugada fue bien vista por Claudia Sheinbaum</b> , quien expuso que el ex canciller es parte del movimiento y esos encuentros con gente como la precandidata a la Jefatura de Gobierno son naturales, <b>aunque no dio una fecha probable para verse con su ex adversario, a quien muchos quieren poner como eventual relevo de Samuel García en la búsqueda de la Presidencia por Movimiento Ciudadano</b> después de la declinación del neoleonés.
Excélsior	<a href="#">Capital Político</a> Adrián Rueda	Centavitos	A Movimiento Ciudadano aún no le cae el veinte de que <b>el boquete electoral en la CDMX no se los hará la renuncia de Samuel García, sino la salida de Héctor</b>



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

## Síntesis informativa

08 de diciembre 2023

			<b>Hugo El Naranja Hernández, que recién renunció al partido para sumarse a la candidatura de Santiago Taboada.</b> Y es que El Naranja se lleva los 30 mil votos de Tlalpan, que salvaron al MC de perder su registro local en 2021.
El Universal	<a href="#">Bajo Reserva</a>	Casona del PAN será cuartel de Xóchitl	La abanderada presidencial opositora <b>Xóchitl Gálvez ya tiene casa de campaña.</b> Después de analizar varias opciones, se <b>decidió por la casona que fue antigua sede del PAN en la calle de Ángel Urraza, en la colonia del Valle de la CDMX.</b> Desde ahí, doña Xóchitl y su campaña rumbo a la batalla del 2 de junio.
El Sol de México	<a href="#">A la Sombra</a>	Reaparece	El ex canciller <b>Marcelo Ebrard reapareció junto a quien será la candidata de Morena para competir por la Jefatura de Gobierno, Clara Brugada,</b> y dicen que la fotografía compartida en redes sociales por ambos personajes causó inquietud al interior de la 4T capitalina. Lo anterior porque, <b>aseguran, el ex secretario federal ofreció varios apoyos electorales al mismo tiempo que negocia algunos espacios para sus cercanos en la CDMX,</b> lo que dejaría sin oportunidad a varios aspirantes a las alcaldías de otros grupos como el de Claudia Sheinbaum y Martí Batres.
La Crónica de Hoy	<a href="#">Pepe Grillo</a>	Poco a poquito	El ex canciller Marcelo Ebrard se reintegra a las actividades proselitistas de Morena. Ya se le vio, por demás relajado, en un par de fotos. Una con Clara Brugada la precandidata única para el gobierno de la CDMX y otra en grupo con Eduardo Ramírez que es el valiente que quiere gobernar Chiapas. Dicen que <b>se tomará otras antes de tomarse la foto que todo mundo espera que es con la poseedora del bastón de mando, la doctora Sheinbaum.</b>
Excélsior	<a href="#">Frentes Políticos</a>	Movido	El ex canciller Marcelo Ebrard ha retomado la vida pública. <b>Eduardo Ramírez Aguilar, virtual candidato de Morena al gobierno de Chiapas, recibió un notable respaldo en su liderazgo como coordinador de los Comités de Defensa de la Transformación, y a ello se sumó el ex canciller Marcelo Ebrard,</b> quien subió a sus redes sociales una imagen como muestra de su respaldo a Ramírez.
Reporte Índigo	<a href="#">Redes de Poder</a>	Se abrió la puerta con MC	Algunos de los <b>legisladores de Morena y aliados tanto en el Senado como en la Cámara de Diputados ya empezaron a sacar cuentas y a proyectar posibles acuerdos con sus pares de Movimiento Ciudadano,</b> después de que el “dueño” del partido, Dante Delgado, rompiera el bloque de contención en la Cámara alta. Eso sí, una cosa fue el acuerdo con MC para supuestamente sacar adelante el nombramiento de Bertha Alcalde como ministra de la Corte, pero no hay ninguna garantía de que cambien los equilibrios en lo que resta de la legislatura.



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

## Síntesis informativa

08 de diciembre 2023

El Financiero	<a href="#">Confidencial</a>	Ataca Alito a los naranjas	<b>El que se fue con todo contra MC y su líder, Dante Delgado, fue el dirigente del PRI, Alejandro Moreno.</b> “Se les ven los calzones siempre”, criticó. “Sobre todo ahora que estamos en los tiempos electorales, aunque se los dijimos desde hace mucho tiempo. <b>Si alguien representa a la vieja política, lo más rancio de este país, pues es Dante, que ha sido promotor, porrista de toda la vida del presidente López Obrador</b> ”, arremetió.
El Herald de México	<a href="#">Sacapuntas</a>	Está que se va, que se va...	<b>Desde el TEPJF el lunes Reyes Rodríguez renunciaría a la presidencia</b> de ese organismo, <b>como exigen sus compañeros Mónica Soto, Felipe de la Mata y Felipe Fuentes.</b> Lo cierto es que ayer ya no regresó a la sesión tras el receso de 15 minutos que se decretó, y dejó plantados a los tres rebeldes.
El Financiero	<a href="#">Confidencial</a>	Taddei esquiva temas espinosos	<b>Guadalupe Taddei, presidenta del INE,</b> se quedó en modo ‘mantenga la calma’, como recomienda Protección Civil en cada sismo. Pues, luego de vivir su primer movimiento telúrico en plena sesión del Consejo General, <b>evitó pronunciarse por la polémica en el Tribunal Electoral, con la posible destitución de Reyes Rodríguez.</b> La sonorensa no quiso meterse en camisa de 11 varas y sólo manifestó su deseo de que se llegue a “cauces adecuados”. <b>De igual forma, evitó opinar sobre el adelanto del presidente López Obrador, de que insistirá con la reforma electoral para febrero.</b>
Excélsior	<a href="#">Frentes Políticos</a>	Reflexión	Atendiendo <b>la petición del presidente AMLO de ampliar el tiempo de análisis de la reforma que reduciría la jornada laboral, la Comisión de Puntos Constitucionales aprobó regresar el dictamen a la Mesa Directiva de la Cámara baja para que su discusión sea hasta 2024.</b> Juan Ramiro Robledo, presidente de la Comisión de Puntos Constitucionales, indicó que es muy complicado que la reforma se apruebe en este periodo de sesiones, ya que concluye el próximo 15 de diciembre.
Milenio	<a href="#">En Privado</a> Joaquín López	Los desaparecidos que AMLO quiere desaparecer	Uno de los temas centrales del presidente López Obrador es el de los desaparecidos en lo que va de su gobierno, a pesar de que los homicidios dolosos los triplican. <b>Las personas asesinadas en los cinco años y una semana de su gobierno suman 173 mil 721 y los desaparecidos 47 mil 581.</b> Sería natural que le alteraran más los homicidios que los desaparecidos, pero no desde que alguien le dijo que, al igual que los asesinatos, los suyos superan el total del sexenio de Felipe Calderón.



## ¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC\_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia\_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc\_cdmx



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS